

林いさお通信



ブログ: <http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228
討議資料 No. 58 臨時議会開会 22年4月20日号林いさお後援会 共に!!



なんと言っても、この季節はタケノコご飯

サンショウのピリリとした香りが滋味を引き立てる

4月19日(月)臨時議会が招集され、三芳町議会議長に秋坂豊氏、副議長に杉本しげ氏が、それぞれ賛成多数で再任されました。また、専決処分の承認(条例の一部改正)、条例の一部改正の議案等も全て可決されました。

4月19日(月)、臨時議会が招集されました。会期は1日間で、条例の一部改正等の専決処分の承認(1)4号、並びに条例の一部改正の議案18、21号等が上程され、すべて全員賛成のもと可決されました。

その後、秋坂議長、杉本副議長から辞職願いが提出されました。それぞれ投票による選挙となりましたが、前年度に引き続き賛成多数で再任されました。

三芳町議会は、議会改革を進めており、6月議会に向けて議会基本条例、議員政治倫理条例を策定中です。議員間で討議を繰り返す、議員間の合意を形成中ですが、この間のリーダー

シップと公平な議会運営が評価されて、推薦され再任されたものです。地方自治法103条2項では、議長の任期は議員の任期とされていることから4年となっています。現実には、議会によって1年、2年、4年と任期はまちまちです。

臨時議会招集 正副議長決まる

議会の改革期には、議長に強い指導力とビジョンと志が求められます。そうした時期には、年数にとらわれず継続していただくことも必要だと考えます。

再任した秋坂議長は、「責任の重さを強く感じ、町の発展、福祉のために最善の努力をしていきたい」と固い決意を述べていました。



園主の説明に聞き入る参加者

インゲン用のマルチ張りをを行いました。園主の説明と作業で2時間、いい汗をかきました。今から

ら収穫が楽しみです。★お問い合わせは携帯電話 090-33345-4638 ★編集後記★ 4月に入り、三芳町議会が新聞紙上を賑わせています。ペット葬業者については、現職ではありませんのでコメントは控えさせていただきます。政務調査費返金の件に関しては、臨時議会の全員協議会で当該議員より説明があり、事実関係を調査し、再発防止策を検討し、議会日より、ウェブサイトで調査結果を報告させていただくことになりました。今後、三芳町議会と威信の回復のために努力して参りたいと思います。

『和漢朗詠集』に収められている漢書の一節。「泰山はわずかな土の塊を積み上げてきたので、このような高い山となった。黄河や東シナ海はどんな細い流れも受け入れたので、あのような深い海や川となった。」という意味です。塵も積もれば山となる・・・ということです。先日、宮内庁式部職楽部の朗詠を皇居で聞きました。いつか、朗詠を習ってみたいですね・・・。

三芳町で初めての体験農園『三芳町野菜畑劇場』(園主・正木潤さん)が、この3月にオープンしました。29名の参加者を得て順調な滑り出しです。私も家内と参加をさせていただいています。先日の作業は、玉レタス、コスレタスの苗の定植、ズッキーニの種蒔き、そして、枝豆、

★明日をひらく言葉 たいざん 泰山は土壤を譲らず かるがゆえによく其の 高きことを成す かいりゅう 河海は細流を厭わず かるがゆえによく其の 深きことを成す

の深きことを成す